

Les filles de Chenôve assurent



L'équipe de Chenôve au grand complet après sa troisième place aux France d'Ekiden. Photo SDR

En se rendant à Saint-Amand-les-Eaux, Patrice Lacenaire l'espérait fortement. Mais il savait aussi que ses filles devraient cravacher pour monter sur le podium. Du rêve à la réalité, il n'y a qu'un pas que les Chenevelières ont franchi avec beaucoup d'énergie, d'enthousiasme.

Dans la fournaise nordiste, les six filles (Christiane Siri, Isabelle Ferrer, Mélanie Naulot, Sabrina Ghandour-Tayeb, Nadjatte Hamadi et Karelle Dubief) ont réussi un truc remarquable, battant au passage, leur propre record de Bourgogne en 2 h 45'58".

Si la victoire est revenue sans contestation à Lille MA, il y a eu une grosse bagarre pour la deuxième avec Alès. En tête depuis le relais d'Isabelle Ferrer, Chenôve croyait tenir sa place mais sur les sept derniers kilomètres, Karelle Dubief était doublée par une fusée marocaine de l'équipe d'Alès. « Karelle a fait sa course mais son adversaire était trop forte », remarquait Patrice Lacenaire. Pour autant, le coach était ravi de cette troisième place : « On est vraiment tous très contents de ce qui s'est passé aujourd'hui. »

Une troisième place à laquelle, il faut adjoindre Fettouma Brelaud, qui avait participé à la qualification pour la finale. Mais depuis, elle doit soigner une cruralgie.

Les vétérans, eux, ont connu moins de bonheur, se contentant d'un chrono en 2 h 53' qui les place en milieu de peloton.

j.-Y. R.